

# *Quince luchadores cubanos a Gran Premio de Francia*

---



La Habana, 5 ene (JIT).- Un total de 15 gladiadores cubanos viajarán el próximo 10 de enero hacia la ciudad de Niza, para intervenir en el Gran Premio de Francia Henri Deglane, la primera lid internacional de la temporada en este deporte.

Según informó a JIT Luis de la Portilla, comisionado nacional, serán siete grequistas, cuatro libristas e igual cifra de féminas los integrantes de la delegación.

El elenco del estilo clásico, dirigido por Raúl Trujillo, estará liderado por el triple campeón olímpico Mijaín López (130 kg), quien aprovechará la ocasión para entrenarse y apreciar potenciales rivales en los Juegos Olímpicos de Tokio.

«No competirá. Cumplirá sus sesiones de entrenamiento y observará a rivales que pudieran asistir al evento. Tenemos la expectativa de que importantes figuras viajarán a Niza y que veremos una lid de nivel», explicó Portilla inicialmente.

«El clasificatorio olímpico de Europa no se ha celebrado. Las potencias de ese continente han avanzado en su preparación y podrían reunirse en este evento francés y en la base de entrenamiento que vendrá después, en la cual nosotros también participaremos», agregó el también presidente de la Federación Cubana de Luchas.

Junto a Mijaín, componen el plantel grecorromano Ismael Borrero (67 kg), campeón olímpico y mundial; Luis Orta (63 kg), Yosvany Peña (77 kg), Daniel Grégorich (87 kg), Gabriel Rosillo (97 kg) y Oscar Pino (130 kg), divisiones todas clasificadas para la cita nipona.

El elenco del estilo libre, conducido por Julio Mendieta, presentará a Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg) y Reineris Salas (97 kg), dueños de papeletas olímpicas. El otro llamado a filas es Reineris Andreu (57 kg), quien buscará la suya en mayo durante el torneo preolímpico de carácter global, con sede en Sofía, Bulgaria.

En cuanto a la plantilla femenina, bajo la tutela del profesor Filiberto Delgado, estará conformada por Yusneilys Guzmán (50 kg), Lianna Montero (53 kg) y Yudaris Sánchez (68 kg), también con boletos a los Juegos de Tokio.

La otra participante será la campeona olímpica de la Juventud, Milaymis Marín (76 kg), quien también está citada para la justa búlgara en el quinto mes del año.

El árbitro Fernando Escalona, el fisioterapeuta Camilo Llorca y el entrenador y gloria del deporte Héctor Milián completan el grupo que saldrá de la Isla tras resultados adversos al virus causante de la COVID-19.

Portilla recalcó el compromiso de las luchas con un destacado botín en la cita estival japonesa, prevista del 23 de julio al 8 de agosto venidero. Para ello comienza una bien planeada ruta crítica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243692-quince-luchadores-cubanos-a-gran-premio-de-francia>



**Radio Habana Cuba**